
À Secretaria-Executiva da CESPO, em razão da pertinência do objeto da 
sugestão com o campo temático dessa Comissão, para:
- ciência da resposta já encaminhada ao cidadão;
- providências que entender necessárias; e
- finalização da demanda.
 
Att,
Adriana
Ass. Decom

Resposta 

E-mail 
  
17/01/2019 14:31
Adriana Resende Monteiro, 
Prezado(a) Senhor(a) Leandro Carvalho Cruz,
 
 
Agradecemos o contato e esclarecemos que sua sugestão foi encaminhada 
à Comissão do Esporte.
 
Para acompanhar ou saber mais detalhes desta e de outras proposições, faça 
sua pesquisa no portal da Câmara dos Deputados, através do link 
http://www.camara.leg.br/buscaProposicoesWeb/pesquisaSimplificada.
 
Para que sua sugestão seja incorporada às proposições em andamento, 
sugerimos entrar em contato com o parlamentar de sua preferência através do 
link http://www2.camara.leg.br/deputados/pesquisa/fale-com-o-deputado.
 
 
Atenciosamente,
 
Câmara dos Deputados

Demandante 

Autosserviço 
  
04/01/2019 20:50
Leandro Carvalho Cruz, 
Eu gostaria de sugerir um portal da transparência voltado para 
esporte clubes, já que no Brasil os esporte clubes não pagam 
impostos, teoricamente são sem fins lucrativos, porém na prática, 
existem desvios do lucro como já foi mostrado em várias notícias ao 
longo do ano de 2018.
Alguns clubes como o internacional tem em seu site uma aba 
chamada transparência, porém o ex presidente está sendo 
investigado por desvios, o que mostra que existe manipulação na 
parte financeira dos clubes...
Acredito que com um porta transparência fiscalizado pela receita 
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federal e pelo ministério público federal, poderia coibir essa prática 
de desvios de dinheiro de associações esportivas de natureza jurídica 
399.9 que no caso são sem fins lucrativos.
Muitos interessados entram para presidência de esporte clubes para 
lucrar e não para ajudar o esporte.
Seria necessário uma lei mais dura, uma fiscalização mais forte, e 
deveria existir uma forma da população ter acesso as partes 
financeira dos clubes, para poder saber de fato onde está sendo gasto
todo o dinheiro...
Na série B as fraudes e desvios são maiores, como já mostrou 
inúmeras matéria, ex. O presidente do Barra mansa do rio de janeiro 
foi investigado por fraudes, e o presidente do Volta Fedonda suspeito 
de desvios. 
Acredito que um portal da transparência para a população ter acesso 
aos gastos e uma lei mais forte sobre essas associações privadas de 
natureza jurídica 399.9 diminuiria bastante as fraudes no esporte. 
Não só o futebol se iria se beneficiar, mas o judo, a ginástica , o 
basquete entre outros esportes que existem nos clubes se 
beneficiariam, já que sobraria mais dinheiro para investir, ao invés de
desviar como está acontecendo em todo país.
Peço que análise minha proposta, e façam um portal da transparência
para que os Esporte Clubes possam prestar conta a sociedade já que 
lucram alto e não pagam impostos.
Acredito que o mesmo deveria se estender para as Igrejas e ONGs e 
outras associações que também não pagam impostos...
E caso venha ser encontrado irregularidades, cabe a receita federal 
cobrar impostos como se fosse uma empresa comum.
Agradeço por deixarem este espaço para que possamos dar nossa 
contribuição para um país mais justo.
Att. Leandro Carvalho da Cruz


